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"Considerando que a SATA programou no horário de Verão 3 voos diários 

para a Ilha do Corvo; 

Considerando que este facto permitiu um crescimento do número de 

passageiros, sobretudo de turistas para aquela ilha, o que proporcionou 

benefícios para a economia local; 

Considerando que mesmo durante o período do horário de Inverno são 

muitas as pessoas que manifestam interesse em visitar a mais pequena ilha 

dos Açores na época baixa; 

Considerando que em termos de disponibilidade de equipamentos é 

possível a SATA continuar a efectuar o mesmo número de voos semanais; 

Considerando que essa situação facilitaria uma maior mobilidade de todos 

os corvinos que necessitam de sair da ilha para tratar dos seus assuntos. 

Nos termos estatutários e regimentais, solicito a Vossa Excelência que, 

junto do Governo Regional seja solicitada informação sobre se considera 

que a SATA deverá manter os 3 voos semanais para a Ilha do Corvo no 

próximo horário de Inverno e, em caso negativo, quais as razões que levam 

o Executivo a tomar tal decisão. 

 

Horta, 13 de Outubro de 1997. 

 

O Deputado Regional, José Manuel Avelar Nunes". 
 


